

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa karena berkat rahmat dan kasih-Nya penulis dapat menyelesaikan penyusunan laporan Tugas Akhir ini dengan tepat waktu. Penulisan laporan Tugas Akhir ini ditujukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan pada program studi S1 Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom.

Tersusunnya laporan ini juga melewati beberapa proses yang cukup panjang, dari melakukan asistensi dengan dosen pembimbing, pengambilan data dan teori yang terkait dengan topik yang dibawakan, juga kuesioner yang dilakukan seputar penggunaan pembalut sekali pakai pada wanita dan dampak bahaya dari sampah pembalut yang pada akhirnya berbahaya bagi lingkungan sehingga terbentuklah hasil dari laporan Tugas Akhir ini.

Kemudian, penyusunan laporan ini juga tidak terlepas dari bantuan dan bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua saya, Bapak Heru Wijaya dan Ibu Ai Sukmayati yang selalu memberikan dukungan dan doa tiada henti dan juga kepercayaan sehingga memotivasi penulis untuk tetap semangat mengerjakan Tugas Akhir ini.
2. Bapak M. Hidayatulloh, S.Sn., M.Sn. Sebagai dosen pembimbing 1 selama penyusunan Tugas Akhir saya dan juga selaku dosen wali saya selama saya berkuliah di Telkom University, selalu memberi masukan yang sangat bermanfaat dan memberi semangat selama saya berkuliah.
3. Ibu Rahmiati Aulia, S.Sn, M.M. Sebagai dosen pembimbing 2 selama penyusunan Tugas Akhir ini, dan selalu memberi masukan yang bermanfaat dan memotivasi saya untuk terus semangat mengerjakan tugas akhir.
4. Ibu Dwi Sasetyaningtyas selaku CEO Sustainability dan juga sebagai narasumber terpercaya terkait topik Tugas Akhir yang diangkat oleh penulis.
5. Michelle Adinda Putri, Mike, Maria Citra, Teresa Chandraditya, Juliana Nnsasha, Usada Pekora, Geto Suguru, Odo, Alm. Gembul, Naufal Lazuardi, Alesha Arwena Zahra, yang selalu memberikan dukungan yang positif dan terus menyemangati saya untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.
6. Seluruh pihak yang terlibat dan yang telah membantu saya dalam penyelesaian Tugas Akhir ini. Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya.

Semoga Tuhan YME dapat memberikan balasan atas semua kebaikan dari semua pihak yang telah membantu dan terlibat dengan penulisan dari tugas akhir ini. Penulis menyadari bahwa penulisan tugas akhir ini masih jauh dari sempurna karena adanya hambatan dalam keterbatasan pengetahuan yang penulis dapatkan. Oleh sebab itu, penulis berharap untuk dapat menerima saran serta kritik yang membangun agar penulis dapat menjadi lebih baik di waktu yang akan datang.

Bandung, 6 Februari 2023

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Meidiana', with a horizontal line underneath.

Meidiana Salsabilla